

REPUBLICQUE DU CENTRE

9 NOVEMBRE 2006

Bernadette Després dévoile les secrets de la bande dessinée dans les bibliothèques de la cité

Saint-Jean-de-la-Ruelle

De l'Espace Anna-Marly au Chat-Perché, en passant par Colette-Vivier, depuis samedi, l'heure est à la bande dessinée dans toutes les bibliothèques de Saint-Jean-de-la-Ruelle. Les équipes bibliothécaires et Anne Le Bihan, adjointe chargée de la culture, ont souhaité, par cette action, cibler les plus jeunes.

Dans cet esprit, ils ont mis sur la bande dessinée. Née à Paris en 1941, après avoir débuté dans le métier d'illustratrice pour les journaux de Bayard Presse, attirée par le monde des jeunes enfants, Bernadette Després est l'illustratrice de la célèbre série « Tom-Tom et Nana ». Elle y met en image, avec beaucoup d'humour, des textes se rapportant à la vie quotidienne des enfants et de la famille.

Une magique rencontre

À l'invitation des bibliothécaires, la dessinatrice est venue à la rencontre de son jeune public. Après un court rendez-vous samedi, elle s'est installée, hier matin, dans la bibliothèque Colette-Vivier, située dans l'Espace Roll-Tanguy. Public et invité, la surprise a été double. D'abord pour les enfants, à qui l'auteur a révélé toutes les étapes de la création d'une bande



HIER, ESPACE ROLL-TANGUY. Bernadette Després, dessinatrice de « Tom-Tom et Nana », a été couverte de cadeaux par ses jeunes admirateurs.

dessinée. Ensuite pour la dessinatrice que le jeune public de la maison de quartier a gâtée en lui remettant une bande dessinée qu'ils ont mis près de six mois à écrire et dessiner spécialement. Un cadeau qu'ils ont doublé de merveilleux tableaux en sable, confectionnés aussi pour l'occasion.

Émue, Bernadette Després a promis de revenir le 24 novembre, de 10 heures à 12 heures, à la bibliothèque des Chaises.

LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE

recherche pour les cantons d'Ingré et Saint-Jean-de-la-Ruelle des correspondant(es) pour la collecte et le traitement de l'information locale. Les candidats(e)s doivent habiter Ingré et être disponibles, en particulier le week-end. La mission suppose de rédiger vite et bien et de maîtriser la photo. Écrire à : La République du Centre, rédaction, 31, rue de la République 45000 Orléans.

Adresse électronique : orleans.pb@larep.com